
 

 

令和 2年 11月 18日（水） 

アスレチック大会を実施しました！  

11月 18日（水）、生徒有志約 20名が企画運営し、 2学年全員でのアスレチック大会が行われました！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【 有志実行委員より 】  

石原理子 

体育祭や文化祭、修学旅行など、行事がなくなってみんなとても悲しかったのですが、この『アスレチック大会』を無事に成功できて本当によかったで

す！大会運営は有志であるアスレチック委員で行い、協力して、リーダーの私はとても支えられました。最も頑張ったことは、当日までの準備と当日の運

営…つまり全部です！ なかなか意見がまとまらなかったこともあったけど、乗り越えました。大会が終わった時、2 年生の皆が『楽しかった！』『ありがと

う！』『まじで運営してくれた有志の人たちすごい』『こう言うのできるの本当に尊敬する！』などの言葉を沢山かけてくれました。その言葉を聞き、リーダー

を、やり遂げることができてよかったと感じました。辛くて真っ白だった卒アルのページが、最高に綺麗な色の青春の 1 ページに変わりました。最高としか言

いようがないです。2年生の皆にも、先生方にも、アスレチック有志の皆にも、感謝しています。本当にありがとうございました！！ 

川住 晟人 

今年はコロナで大変な年でしたが、みんなで楽しめる行事を行えて良かったです。運営をしていく中では、様々

な問題がありました。例えば、計画性の無さによる競技決定の大幅な遅延、運営の中での内部分裂や全体的

に先生に多く頼ってしまった事など、自分達のみで成功させるという目標から遠く離れた結果となってしまいました。

しかし、今回から学んだことも多くありました。反省し改善策を考え、いつか本当に自分達のみで成功させられるよ

う努力していきます。本当にみなさんお疲れ様でした。 

今野 輝音 

大会は大きなアクシデントもなく大成功に終わりました！僕達

が主体となっていたはずの行事も新型コロナウイルスの影響で失

われてしまいました。ですがこの企画でクラスの絆がより深まり雰囲気も良くなったのではないかと思いま

す！3 年生になると受験という大きな試練が立ちはだかりますがみんなでコロナに負けず切磋琢磨しあ

って頑張っていきましょう！ 

右田 菜々子 

当日まで盛り上がりが心配でしたが、競技をする人だけでなく、応援をする人の楽しそうな姿を見て、

実行委員をやって良かったなと思いました！コロナ禍で不安なことが多い今ですが、みんなが元気にな

る貴重な機会だったと思います！先生方やアスレチック大会実行委員だけでなく、2 学年全員の協力

がなければアスレチックは成功しなかったと思います。本当にありがとうございました！！ 

楽しかったです！疲れた～！ 

広報委員も夢中になって撮影し

ました！私は全員リレーの走順が

後ろの方だったので、その合間をぬっ

て撮影しました。臨場感がすごくて、

撮る側も応援したくなりました！

（写真班 渋谷、黒川） 

 
コロナ禍で様々な行事を断念せざるを

得ない状況の中、学年有志の生徒を中

心に小規模ながら学年での行事を開催

することが出来ました。感染症対策から企

画・立案・運営と何一つない所から時間

の少ない中、よく頑張っておりました。今回

の反省点をこれからの学校生活に活かし

てもらえればと思います。 

（2学年担当 山本雄太） 


